
Ungheorsam und Strafe.

Kinder, befolgt stets der Eltern Worte,
Auch ungesehen, an jeglichem Orte!

Aber warum soll ich denn die schöne Birne nicht essen? — fragte der kleine Emil seine Mutter, nachdem er im Garten eine solche Frucht gefunden hatte, die vom Winde war abgeweht worden, und da die Mutter ihm nicht gestatten wollte, dieselbe zu verzehren — sieh nur, liebe Mutter, wie frisch und grün sie aussieht; o! und ich esse doch Birnen gar zu gerne. Eigentlich, antwortete die Mutter, sollten so kleine Kinder, wie du bist, gar nicht fragen, warum? wenn ihnen von den Eltern etwas befohlen oder verboten wird. Ich will dir aber diesmal die Ursache sagen, weshalb ich dir verbiete, die Birne zu essen, damit du dich in der Folge in Acht nimmst, wenn du vielleicht einmal allein im Garten bist. Die Birnen sind noch nicht reif, und